

Zwei Niederlagen zum Saisonabschluss

28.05.2023 21:16 von Albrecht Morast

Zum letzten Mal durften unsere Spieler der ersten und zweiten Mannschaft in dieser Saison die Fußballschuhe knüpfen. Hierzu standen die Heimspiele in Eberstadt an. Unsere Zweite empfing die SpG Ahorn und unsere Erste den VfR Gommersdorf2. Während bei unseren Mannschaften die Endposition bereits fest stand (Zweite: 4. Platz, Erste: 7. Platz), ging es bei unseren Gäste nochmals um wichtige Punkte im Auf- bzw. Abstiegskampf. Am Ende waren es beide Gästemannschaften, die ihre Heimreise mit drei Punkten im Gepäck antreten konnten. Unsere Zweite verlor knapp mit 1:2 (0:0) und unsere Erste mit 1:3 (0:3).

Unsere **Zweite** kam gegen den Tabellenzweiten gut in die Partie. Fabian Keller hatte in der fünften Minute die Führung auf dem Fuß, doch der Gästetorwart konnte den Schuss zu einer Ecke klären. Die Zuschauer sahen bis zur Pause keine Tore, weshalb die Seiten beim Spielstand von 0:0 gewechselt wurden. Zwischen der 64. und 77. Minute fielen die drei Treffer der Partie. Zunächst gingen unsere Gäste in Führung, bevor Mike Hartmann zum 1:1 traf (66. Minute). Doch das Unentschieden hielt nur knapp zehn Minute, ehe die SpG Ahorn den entscheidenden Treffer zum 1:2 erzielte. Ahorn hat sich nun für die Relegation für die A-Klasse qualifiziert.

Mit der 1:3 (0:3) Niederlage gegen den VfR Gommersdorf2 verabschiedet sich unsere **Erste** in die Sommerpause. Christian Müller musste aufgrund seiner Verletzung vom letzten Spiel pausieren und sah, wie die Gäste spielbestimmend agierten und nach neun Minuten in Führung gingen. Unsere Gäste trafen vor der Pause noch zweimal. Im zweiten Spielabschnitt gelang nur noch Stefan Vasko ein Tor, sodass die Partie mit 1:3 verloren ging. Durch die drei Punkte und die zeitgleiche Niederlage der SpG Rippberg/Wettersdorf-Glashofen hat sich der VfR Gommersdorf2 für die Relegation qualifiziert. Sowohl Gommersdorf2 als auch Ahorn wünschen wir viel Erfolg in dem entscheidenden Spiel am kommenden Wochenende. Die Relegation zwischen dem Kreis- und A-Ligisten findet am Freitag um 18 Uhr in Buchen statt, die zwischen dem A- und B-Ligisten am Samstag um 16 Uhr in Schlierstadt.

Zu erwähnen ist das letzte Spiel von Max Popp, der nun zu seinem Heimatverein Hainstadt zurückkehrt. Danke für deinen Einsatz in den letzten Jahren und alles Gute in der Zukunft. Man sieht sich sicherlich bald wieder auf den Sportplätzen...

Damit ist die Saison für unsere beiden Herrenmannschaft beendet. Am Ende leider mit jeweils einer Niederlage. Die Redaktion wünscht allen Leserinnen und Lesern eine schöne Sommerpause. Wir werden uns nicht ganz vom "Tippen" über die Sommerpause verabschieden, sondern den einen oder anderen

Bericht veröffentlichen.